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ESTADO DO RIO DE JANEIRO

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO

PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 093/2017. Em, 10 de Outubro de 2017.

CONFERE O TÍTULO DE CIDADÃ CABO-FRIENSE A 
SENHORA ROSA MARGARETE BRANDÃO DE OLIVEIRA E 
DA OUTRAS PROVIDENCIAS.

A CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES
LEGAIS,

RESOLVE:

Art. Io Fica concedido a Sra. Rosa Margarete Brandão de Oliveira o título de Cidadã 
Cabo-friense, que lhe será entregue em Sessão Solene da Câmara Municipal de Cabo Frio.

Art. 2o Esta Resolução entrará em vigor na data da sua publicação.

Sala de Sessões, 10 de Outubro de 2017.

LETICIA 0JDS SANTOS JOTTA 
Vereadora - Autora

Artigo 183^7§ f do Regimento Interno.
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO

JUSTIFICATIVA:
Conhecida como Rosa Brandão nasceu em 21/04/1962, em Vista Alegre, Rio de 

Janeiro, em um berço de família circense em sua quarta geração. Filha do palhaço Saca Rolha 
e Francisca Azevedo, diretora teatral sindicalizada pela Sated RJ tendo um grupo teatral que 
se chamava Arte e Vida, atriz com participação nos filmes: Simba, O Marujo com Renato 
Aragão e Dedé Santana; As moças daquela hora; Além do programa na Rede Globo Alô 
Brasil aquele abraço, sendo também conselheira e técnica em dependência química, 
certificada em 67 cursos entre saúde mental, prevenção, comportamental, entre outros.

Trabalhou no CONEN (Conselho Estadual de Entorpecentes) e CEADE (Conselho 
Estadual Anti Drogas), ganhando vários prêmios ao longo da sua carreira profissional, 
superando as divergências da vida, pois foi usuária de drogas dos 08 aos 27 anos, ingressando 
numa irmandade de mutua ajuda, estando limpa e em recuperação a 26 anos, conhecendo bem 
a problemática da doença. Em sua recuperação, Rosa foi convidada a conhecer Cabo Frio pelo 
senhor Ivan Veleiro, onde conheceu no Conselho Estadual Anti Drogas (CEAD). Assim que 
chegou a cidade, ficou apaixonada pela beleza do local e ao ler sobre o hino de Cabo Frio, 
sentiu-se acolhida apesar de ser “forasteira” nessa terra amada. Então tomou a decisão de ficar 
para o resto da sua vida nessa cidade que a acolheu.

Começou a trabalhar com Ivan no extinto projeto CEEDUC, que realizava atividades 
de futsal e trabalhos preventivos com o codinome Moleque Bom. Sua atribuição no projeto 
era com abordagens na rua, com o jovem Douglas Felizardo, que hoje é Presidente do 
Conselho Tutelar desse Município, em seguida fazendo atividades teatrais e palestras de 
prevenção itinerantes para criança e adolescentes.

Estando a todo momento contribuindo para o crescimento deste projeto, e com o 
falecimento do senhor Ivan Veleiro e a evasão de todos os funcionários, Rosa se viu sozinha 
no projeto que tanto se dedicou e que tanto precisava continuar vivo em memória de Ivan. 
Desta forma, decidiu receber esse legado de Deus, e continuou a tocar a sede com muito 
esforço e dificuldade. Tendo o companheirismo da família Veleiro nesta empreitada, 
juntamente com o senhor Roberto Antunes, vulgo Beto Saci, que cedeu em comodato o 
espaço para a continuação do projeto.

Afim de uma repaginada, surgiu a ideia de um nome mais acolhedor, o que hoje 
conhecemos como CAJEF ( Centro de Atenção ao Jovem Espaço Feliz), fundado dia 
11/11/2011.
Iva Maria Carvalhaes uma grande jornalista da cidade de Cabo Frio, se sensibilizou com a 
causa e ajudou a divulgar a ONG CAJEF. Esta se prontificou a convidar um empresário para 
ser colaborador da reforma do espaço, sendo esse o senhor Ernesto Galiotto, que foi de suma 
importância para dar continuidade a esse sonho. E no dia 14(quatorze) de Dezembro de 2013 
com muita felicidade foi reinaugurado o projeto, que contou com a participação de concerto 
dos jovens do Afro Reggae.

Apesar da sua enfermidade, limitações físicas e a perda de dois filhos, Rosa Brandão 
não desistiu de lutar pelo que sempre acreditou. Atualmente é membro do Conselho Estadual 
Anti Drogas (CEAD), Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS) e o Conselho 
Municipal da Criança e do Adolescente (CMDCA). Hoje, a instituição CAJEF atende 150 
crianças, adolescentes e suas famílias, de forma gratuita para todos os assistidos, contando 
com doações de pessoas que se sensibilizam com sua luta diária, para oferecer o melhor para 
esses jovens e a comunidade. Nunca esquecendo sua origem e fazendo questão de sempre se 
lembrar das pessoas que colaboraram e colaboram para o crescimento da instituição. Sem 
distinção de classe social, cor e religião e etc... todos são acolhidos com dignidade e respeito.
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Rosa faz um agradecimento especial ao nosso Excelentíssimo senhor Prefeito Marcos 
da Rocha Mendes e sua esposa Ingrid, a Vereadora Leticia Jotta e Rafael Dias, que mesmo 
antes de se tomar Vereadora ajudou Rosa em sua enfermidade, agradece também a: Secretario 
Romulo Vidal, Secretario Elizeu Pombo, que sempre a orientou na sua jornada, Luciano 
Mackenzie, Jorge Bongo , Marcão, Ana Livia, Prof Marlize, Prof0 Marcelo Cerqueira, Prof° 
Robson Godinho, Prof0 Alexandre Mota, Dr. José Roberto, Dr. Carlos Victor, Familia 
Veleiro, Familia Phitagoras, Familia Porto, Escola Canto dos Passaros, Universidade Veiga 
de Almeida, aos jornalistas da cidade, dentre tantos outros que sempre nos deram todo o 
suporte nessa trajetória.
Rosa agradece também a toda a equipe da ONG CAJEF, que luta diariamente apesar das 
dificuldades, fazendo um trabalho excepcional para mudar a realidade desses jovens.

Finalizando Rosa deixa um recado para todos que vão receber esse prêmio 
hoje....Tenham orgulho dessa terra que te recebeu de braços abertos, pois cada um de nós tem 
uma missão e que possamos fazer do mesmo um chamado de Deus.

Sala de Sessões, 10 de Outubro de 2017.

LETICIA DOS SANTOS JOTTA 
Vereadora - Autora


